

El psicodiagnóstico sirve para medir y cuantificar los perfiles de la personalidad de un individuo, su vocación profesional o personal; inteligencia, aptitud, su identificación con el medio ambiente y con la sociedad; pero, determina también, qué tipo o grado de depresión tiene una persona. Este tipo de medición es muy requerida por las empresas para conocer el perfil de la personalidad o la competencia; los colegios la requieren para ayudar a los estudiantes a elegir la carrera o profesión a seguir.

El Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia, incorpora el psicodiagnóstico por su amplia gama de parámetros que son medidos por profesionales en psicometría, debidamente capacitados para atender a jóvenes y adultos quienes reciben una atención personalizada en cuatro consultorios y dos salas de talleres en los que realizan diferentes test.

Así mismo, incorporó otro servicio, el de Terapia Familiar, destinado a atender a las parejas o integrantes de una familia que desean mejorar sus relaciones a través de las intervenciones de terapeutas profesionales del Instituto de Neurociencias. "En el caso de los familiares de pacientes psiquiátricos, la terapia familiar es necesaria para conozcan cómo manejarlo y puedan mejorar el ambiente familiar y la convivencia con ellos en casa", manifestó la Dra. Elena Rodríguez, Jefa de la Consulta Externa del Instituto de Neurociencias.

Destaca que la terapia familiar es fundamental para saber manejar los problemas de conducta de los hijos y los problemas conyugales. "Es importante que alguien externo escuche los problemas en voz alta, que alguien modere la situación. Hasta para divorciarse hay que hacerlo bien, no podemos quedar como enemigos porque la pareja seguirá compartiendo muchos momentos de los hijos en común y hay que manejar una buena relación", sostuvo.

La atención en estas áreas es de lunes a viernes de 08h00 a 14h00. Dependiendo del crecimiento de la demanda se proyecta ampliarse hasta las 16h00.

Una sesión o terapia de familia dura, aproximadamente, 45 minutos. Se atiende un promedio de 16 sesiones diarias.